

prêtre ami qui lui donne l'Extrême-Onction, il dit: "Vous consolerez ma mère," et il fait à Dieu généreusement le sacrifice de sa vie. Son lit de douleur devient un autel d'oblation et la mort est pour lui comme une dernière messe où il s'offre en union avec Notre Seigneur.

Veni columba mea. Il a entendu le suprême appel d'en haut, et déployant ses blanches ailes, il s'en est allé par delà nos sphères, jouir de la vue de Dieu dont il a été l'ange parmi nous. Aussi, à la messe de requiem, célébrée pour lui au Collège de Sainte Anne, on sentait une douce consolation se mêler au deuil de la communauté. Les élèves chantaient: "O saints Anges, priez pour nous", mais avec la conviction que si elle n'était déjà rendue, les chérubins, ses frères, ne tarderaient pas à emporter au ciel l'âme virginale de ce bien-aimé professeur.

Que Dieu exauce les vœux de ces jeunes gens et que dans l'éternelle patrie, notre jeune confrère et ami, qui fut ici-bas un ange de piété, de pureté et de charité, prie pour nous tous qui cheminons encore sur la terre d'exil!

WILFRID LEBON, ptre.

MESSE ANNUELLE

Pour les Associés Défunts

(Messe privilégiée par Rescrit du 8 février 1905)

Nous prions les Confrères qui ont leur numéro d'inscription de **4400 à 4956** de vouloir bien célébrer durant le mois la messe prescrite pour les Associés défunts.